

Reconoce Unicef atención a la niñez en Nicaragua



Managua, 19 sep (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia reconoció los logros en la atención a la niñez en Nicaragua como resultado de políticas económicas y sociales del Gobierno presidido por Daniel Ortega.

El organismo internacional precisa, en un informe, que el país centroamericano logró en el periodo 2009-2016 reducir la pobreza en 17 coma 6 por ciento, y la pobreza extrema en 7 coma 7, lo que redundó en una mejora de las condiciones de vida de niñas y niños.

Otro índice de mejoría en la atención a los menores, según el texto de la agencia de la ONU, es la reducción de la tasa de mortalidad infantil a 12 por cada mil nacidos vivos al cierre del año anterior, y la neonatal a 8 por cada mil también al término del mismo año.

También se resalta en el documento que en Nicaragua, bajo el mandato de Daniel Ortega, también creció la cantidad de centros de Desarrollo Infantil, se garantiza el acceso total a la educación mediante la ampliación de la infraestructura, la garantía de gratuidad, y la cobertura del sistema a todo el país.



Radio Habana Cuba